



Studienfahrt nach Südengland 09.-13.10.2023

Liebe Englandinteressierte, liebe Eltern der jetzigen Jahrgänge 7-9,

Nachdem unser erster Versuch, eine Englandfahrt anzubieten, 2020 leider an Corona gescheitert ist, wollen wir es in diesem Jahr erneut versuchen. Leider ist das Unterfangen in der Zwischenzeit durch Brexit und diverse Krisen nicht günstiger geworden.

Reise	Tagfahrt mit Bus und Fähre, Bus steht während des gesamten Aufenthalts zur Verfügung
Reiseziel	Südengland; je nach Verfügbarkeit Unterbringung in Eastbourne oder im Raum Canterbury
Reisedaten	Montag, 9.10.23, bis Freitag, 13.10.23 Achtung: Das ist die Woche vor den Herbstferien. Wir werden am Freitag erst gegen Abend in Stadthagen sein. Bitte berücksichtigen Sie dies bei einer eventuellen Urlaubsplanung für die Ferien!
Unterbringung	4 Nächte mit Frühstück, Lunchpaket und Abendessen in Gastfamilien in 2-4-Bettzimmern ! N.B.: Anders als beim Austausch handelt es sich hier um kommerzielle Gastfamilien, die regelmäßig gegen Bezahlung Gäste unterbringen und nicht notwendigerweise Kinder im Alter unserer SchülerInnen haben. Dafür sind die SchülerInnen aber dort auch nicht allein untergebracht, sondern mindestens zu zweit.
Auswahl möglicher Programmpunkte in Südengland	<ul style="list-style-type: none">• Stadtführung Eastbourne oder Canterbury• Strandbesuch• Coastal Walk• Shipwreck Museum• Canterbury Cathedral• Canterbury Tales• Roman Canterbury• Tagesausflug nach Greenwich und London• ...und natürlich auch Freizeit!

>> Bitte wenden!

Was kostet das?

Der endgültige Reisepreis richtet sich nach der Teilnehmerzahl und liegt bei ca. **450 €**. Etwas Geld sollte für zusätzliche Verpflegung eingeplant werden, da die Tage lang und programmintensiv werden können, sodass das Lunchpaket eventuell nicht bis zum Abendessen vorhält.

Wie kann man sich anmelden?

Wir müssen die Buchung sehr zeitnah tätigen, um noch eine Unterbringung zu bekommen. Entsprechend klein ist das Zeitfenster für die Anmeldung: Bitte das **Anmeldeformular** auf unserer Schulhomepage **unter Infos und Service/Download/Projekte und Fahrten ausdrucken und bis spätestens Dienstag, 24. Januar, bei Frau Weißbarth oder Frau Dix abgeben.**

Und dann?

So schnell wie möglich werden wir eine Teilnahmebestätigung aussprechen. Vermutlich wird dann auch eine Anzahlung fällig werden. Zur Vorbereitung auf die Reise wird es einen Elternabend und zwei bis drei Schülerworkshops am Nachmittag geben, damit die Gruppe sich vor Abfahrt etwas kennen lernt.

Und der Brexit? Und Corona?

Brexit: Die jetzt gültigen Bestimmungen erfordern, dass alle TeilnehmerInnen mit einem gültigen **Reisepass** reisen. Ein Personalausweis reicht nicht mehr aus, um nach Großbritannien einzureisen.

Nicht-EU-BürgerInnen benötigen darüber hinaus ein **Visum**.

Corona: Wir werden eine Reiseversicherung abschließen, die im Fall einer angeordneten Quarantäne oder eines Beförderungsverbots einspringt. Da den Reiseveranstaltern dieses Risiko bewusst ist, bieten sie so etwas inzwischen automatisch an.